

Des signatures pour le référendum révocatoire au Venezuela sont annulées dans 5 états



Caracas, 21 octobre, (RHC).- Les autorités judiciaires des états d'Aragua, d'Apure, de Carabobo, de Bolívar et de Monagas ont annulé la collecte de signatures pour activer un référendum révocatoire contre le président Nicolas Maduro, processus impulsé par la coalition de l'opposition Table de l'Unité Démocratique.

Les gouverneurs de ces états de Carabobo, de Bolívar et de Monagas, au Venezuela ont annulé la collecte de signatures pour activer un référendum révocatoire contre le président Nicolas Maduro, processus impulsé par la coalition de l'opposition Table de l'Unité Démocratique.

Les gouverneurs de ces états ont rejeté la fraude commise par l'opposition qui a inclus dans les listes près de 10 000 signatures de mineurs, de morts et des prisonniers, lesquels sont inhabilités pour exercer le droit de vote.

Par ailleurs, le tribunal de contrôle de Valencia, dans l'état de Carabobo, a interdit les leaders de l'opposition Henrique Capriles et Jesús Torrealba de quitter le pays. Ces deux opposants sont accusés de commettre de fraude pour activer le référendum

Capriles et Torrealba sont incriminés pour les délits de faux témoignage devant un fonctionnaire public, pour avoir fourni des données fausses au Pouvoir Populaire durant la collecte de signatures nécessaires pour le référendum.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109543-des-signatures-pour-le-referendum-revocatoire-au-venezuela-sont-annulees-dans-5-etats>



Radio Habana Cuba